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Consiglio Federale 
 

Milano, 16 aprile 2005 

 

Consiglieri presenti: 

Azzoni, Bonazzi, Cocozza, D’Eredità, Mariotti, Pagnoncelli, Perrone, Salami, Troso 

In viaggio verso la FSI: Bellatalla e Leoncini 

 

Revisori dei Conti: 

Merli, Primerano, Trifoglio 

 

Rappresentante dei CR: 

Sileci 

 

Assenti: Eusepi per sopraggiunti impegni familiari 

Invitati: Corbia, Cordara, Gabassi, Mascheroni, Rosino, Sanvito 

 

Verbalizzante: Fiori 

 

Addì 16 aprile 2005 alle ore 10.00 è convocato presso la sede della Segreteria della F.S.I. a Milano 

in Via Cusani 10 il Consiglio Federale della Federazione Scacchistica Italiana.  

Il Presidente Pagnoncelli dichiara aperta la riunione alle ore 10:15. Risultano assenti i Consiglieri 

Bellatalla e Leoncini in viaggio per raggiungere la sede F.S.I. e il Revisore dei Conti Eusepi per 

sopraggiunti problemi familiari. 

 

Per il punto 1 di cui all’odg il Presidente chiede l’approvazione del verbale del Consiglio Federale 

del 20 marzo 2005. Il Consiglio Federale approva all’unanimità. 

 

Per il punto 2 di cui all’odg Pagnoncelli relaziona sui seguenti argomenti: 

1. disposizioni generali per il consiglio federale e linea di condotta della Presidenza 

2. ratifica del provvedimento d’urgenza per la sospensione e il recupero delle attività sportive 

per la scomparsa del Santo Padre (delibera 2/2005). Il Consiglio approva all’unanimità. 

3. ratifica provvedimento d’urgenza per lo spostamento sede dei CR Toscana, Emilia 

Romagna. Inoltre si autorizza il CR Toscana ad aprire un c/c come da sua richiesta e il CR 

Campano al cambio di Firme tra il Presidente uscente e l’attuale. Il Consiglio approva 

all’unanimità. (delibera 3/2005) 

4. informativa in merito al cambio del C/C Bancario della FSI in essere presso Banca Intesa 

alla BNL per migliori condizioni applicate (già delibera 41/2001). Il Consiglio Federale, 

sentito il parere del CRC, delibera quindi la chiusura del C/C Bancario Banca Intesa dal 9 

maggio 2005 (delibera 4/2005). Il Consiglio specifica che le condizioni del conto BNL si 

possono applicare anche ai Comitati Regionali che ne facessero specifica richiesta. 

 

Per il punto 3 all’odg il verbalizzante Mauro Fiori lascia la sala e viene sostituito dal Consigliere 

Bonazzi. 

Il Presidente propone al Consiglio la (ratifica della delibera 1/2005) relativa all’assunzione del 

Segretario Generale della F.S.I. nella persona di Mauro Fiori. Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Il verbalizzante Sig. Fiori rientra e riprende a verbalizzare. 

 

Alle 10:45 entrano a far parte del Consiglio Federale i Consiglieri Bellatalla e Leoncini. 
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Per il punto 4 di cui all’odg il CF delibera sull’organigramma proposto dal Presidente che viene 

approvato all’unanimità (delibera 5/2005) con le seguenti modifiche: 

♦ Commissione Organizzazione Periferica approvata a maggioranza con l’astensione di 

Salami 

♦ Commissione CIS: aggiunto Sergio Mariotti 

♦ Commissione attività giovanile e scuola: al posto di Giuliano D’Eredità, Elio Giuseppe 

Scollo e come aggiunto Marco Corvi e Antonio Rosino 

♦ Commissione Didattica: Giuliano D’Eredità al posto di Filippo Sileci 

♦ Commissione R. Istruttori e Scuola : aggiunto Filippo Sileci 

♦ Direttore e omologatore CIS U16: Walter Ravagnati senza l’obbligo di utilizzare RWGET 

per gli arbitri. Se Ravagnati non dovesse accettare, subentrerebbe Luigi Troso. Il CF 

approva all’unanimità con l’astensione di Troso e Bellatalla 

♦ Responsabile tecnico femminile: aggiunto Sergio Mariotti 

♦ Responsabile progetto giovani di vertice: aggiunto Sergio Mariotti 

♦ Responsabile tecnico Seniores: aggiunto Sergio Mariotti 

♦ Commissione CIS U16: effettivo Giuliano D’Eredità, aggiunti Marco Corvi e  Francesco 

Gabassi 

♦ FAQ: aggiunta Silvia Azzoni 
♦ Ricerca/rapporti con gli sponsor: aggiunti Sergio Mariotti e Adolivio Capece 

♦ Commissione Didattica: esce Antonio Rosino 

 

Per il punto 5 di cui all’odg Antonio Rosino relaziona in merito alla Biblioteca Federale e ne 

propone il trasferimento dalla propria abitazione al Liceo Classico Marco Foscarini di Venezia. 

Essendo però sprovvisto di una proposta scritta, il Consiglio Federale invita il Prof. Rosino a fornire 

maggiori dettagli. 

Il Prof. Sanvito informa in merito alle relazioni presentate all’epoca al Commissario Straordinario 

G. de Capua. Sanvito consiglia la catalogazione (lavoro di circa 6 mesi per 5-6 persone) presso la 

casa di Antonio Rosino prima di qualsiasi spostamento. 

Il Dott. Primerano sottolinea l’importanza di avere al più presto possibile un inventario della 

biblioteca. 

Il Consiglio Federale all’unanimità ringrazia Antonio Rosino per l’impegno dimostrato in questi 

anni per aver custodito e accresciuto la Biblioteca Federale. 

Il Dott. Merli lascia l’adunanza alle ore 13.15. 

Il Presidente chiede al prof. Sanvito di fornire un elenco dei libri mancanti dalla Biblioteca Federale 

già scomparsi al tempo in cui venne affidata ad Antonio Rosino ed un valore indicativo (delibera 

6/2005). Il Consiglio Federale approva all’unanimità. 

L’incarico di bibliotecario viene quindi riconfermato ad Antonio Rosino. Il Consiglio Federale 

approva all’unanimità. (delibera 7/2005) 

Il Presidente propone un contratto di collaborazione per il Prof. Sanvito e il Prof. Rosino con il solo 

rimborso delle spese necessarie e documentate con l’incarico di inventariare e catalogare la 

Biblioteca Federale. Il Consiglio Federale, sentito il parere dei Revisori dei Conti, approva 

all’unanimità. (delibera 8/2005) 

Si procede quindi alla votazione in merito all’assicurazione della Biblioteca Federale che viene 

indicata da tutti i Consiglieri come la quarta ipotesi del preventivo Helvetia. Il Presidente fa notare 

che sono pervenuti solo due preventivi e che su tali basi, data l’importanza dell’argomento, si è 

ritenuto di procedere ugualmente alla delibera anche in mancanza del terzo preventivo. Il Consiglio 

Federale approva all’unanimità. (delibera 9/2005) 

 

Per il punto 6 di cui all’odg il Consiglio Federale vota all’unanimità con l’astensione di Leoncini la 

proposta di organizzazione dei Campionati Italiani Giovanili Individuali 2006 di Montecatini anche 
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in ottemperanza ad un criterio di rotazione. Si incarica Mario Leoncini di tenere i contatti con 

l’organizzazione (delibera 10/2005). 

 

Per il punto 7 di cui all’odg il Consiglio Federale delibera all’unanimità l’assegnazione della finale 

dei Campionati Italiani Giovanili a Squadre 2005 a San Severino Marche. Si incarica il Consigliere  

Mariotti di tenere i contatti con l’organizzazione.(delibera 11/2005) 

 

Per il punto 8 di cui all’odg il Consiglio Federale delibera all’unanimità lo slittamento della finale 

dei GSS Regionali al 10 maggio 2005 richiesto dal CR Basilicata, rinviato a causa del maltempo 

che ha costretto tutti gli sport a rinviare le manifestazioni. (delibera 12/2005) 

 

Per il punto 9 di cui all’odg il Consiglio Federale ratifica il provvedimento del Presidente relativo al 

contratto di Franca Dapiran dal 30 marzo al 20 aprile 2005 (delibara 13/2005) 

 

Per il punto 10 di cui all’odg il Presidente propone nella persona del Segretario Generale F.S.I. il  

responsabile del trattamento dei dati personali relativi all’attività di controllo dell’ antidoping. Il 

Consiglio Federale approva all’unanimità (delibera 14/2005) 

 

Per il punto 11 di cui all’odg il Consiglio Federale, sentito il parere del Presidente dei Revisori dei 

Conti, approva all’unanimità il contratto di collaborazione con Franca Dapiran dal 21 aprile al 31 

dicembre 2005 (delibera 15/2005). 

 

Per il punto 12 di cui all’odg il Consiglio Federale, sentito il parere dei Revisori dei Conti, delibera 

di autorizzare i due Vicepresidenti Sig.ri Mario Leoncini e Luigi Troso ad operare sul C/C in essere 

con la BNL con firma congiunta per ogni operazione ed in particolare a titolo esemplificativo e non 

esaustivo a firmare assegni, bonifici per un importo non superiore a € 5.000 (delibera 16/2005) e ad 

effettuare versamenti. Il Consiglio Federale delibera a maggioranza con le astensioni di Troso e 

Leoncini. Il Consiglio Federale decide di rinviare la possibilità di una delega di firma al Segretario 

Generale ad un prossimo consiglio. 

 

Per il punto 13 di cui all’odg il Consiglio Federale approva all’unanimità il finanziamento ai 

Comitati Regionali secondo le specifiche del RAF e ne dispone l’erogazione entro il 30 aprile 2005 

(delibera 17/2005). 

 

Per il punto 14 all’odg, relativamente alla gestione Contabile della F.S.I., il Consiglio Federale, 

delibera all’unanimità la chiusura del rapporto con lo studio Ruggeri di Roma che dovrà aggiornare 

la contabilità fino al 31 marzo 2005. La tenuta della contabilità dopo questa data verrà affidata allo  

studio Allievi, professionista scelto tra i quattro preventivi pervenuti.(delibera 18/2005). 

Il Collegio dei Revisori dei conti propone di inserire nella convenzione con lo studio Allievi la 

compilazione di bilanci intermedi con cadenza trimestrale. 

 

Per il punto 15 di cui all’odg il Consiglio Federale, sentito il parere dei Revisori dei Conti e visti i 

tre preventivi pervenuti, approva all’unanimità la proposta della Sig.ra Greco Maria relativa alle 

pulizie degli uffici di Segreteria della F.S.I. (delibera 19/2005). 

 

Per il punto 16 di cui all’odg Michele Cordara viene chiamato a relazionare in merito allo stato dei 

lavori sulle Olimpiadi 2006; presenta una cartina dettagliata del villaggio olimpico e illustra gli 

aspetti logistici relativi all’organizzazione dei giochi olimpici, ai rapporti con la FIDE e con 

l’amministrazione comunale di Torino. 
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Per il punto 17 di cui all’odg si dà mandato alla Commissione per la Fiera del Libro di preparare un 

progetto e contattare gli organizzatori per la manifestazione in oggetto. 

 

Per il punto 18 di cui all’odg il Sig. Corbia relaziona in merito ai GSS 2005 di Alghero (13-14-15 

maggio 2005).  

Per motivi organizzativi il Sig. Corbia acconsente a posticipare di un’ora l’inizio della 

manifestazione. 

Il Consiglio Federale chiede alla Commissione Tecnica di pronunciarsi tramite consultazione veloce 

sul regolamento GSS in merito al punteggio da attribuire al bye per i punti individuali e sul 

programma di abbinamento da utilizzare (delibera 20/2005). 

Il Consiglio Federale delibera una modifica al regolamento GSS 2005, in particolare abroga 

l’ultimo comma del punto 1.2.4 : “I giocatori sostituiti dalle riserve non devono più rientrare in 

gioco.” (delibera 21/2005). 

Il Consiglio Federale delibera un Contributo Straordinario al CR Sardo fino ad un massimo di € 

2.000 per coprire l’eventuale perdita dei GSS che verrà erogato al termine  della manifestazione su 

presentazione di apposita documentazione (delibera 22/2005). 

 

Per il punto 19 di cui all’odg, il Consiglio Federale delibera all’unanimità la proposta del 

Consigliere Troso in merito alla Giornata dello Sport (allegato 1) (delibera 23/2005). 

 

Per il punto 20 di cui all’odg si consegnano alla Commissione Tecnica (presente Maurizio 

Mascheroni) le proposte relative alla riforma del Campionato Italiano Assoluto. Mascheroni 

relaziona inoltre sullo stato dei lavori della precedente Commissione Tecnica. 

Il Consiglio Federale incarica i Consiglieri  Cocozza e Salami in collaborazione con la Segreteria 

Generale di formulare i parametri per le candidature della Semifinale e Finale del CIA edizione 

2005. Il Consiglio Federale, su proposta del Presidente delibera all’unanimità che i primi 3 

classificati al CIA edizione 2005 possano partecipare al torneo Aeroflot (Russia) con rimborso di 

viaggio, vitto e alloggio ed iscrizione. (delibera 24/2005). 

 

Per il punto 21 di cui all’odg il Consiglio Federale delibera di inviare il GM Michele Godena e 

l’attuale Campione Italiano MF Fabio Bruno a spese della Federazione (vitto, alloggio, viaggio ed 

iscrizione) al Campionato Europeo Individuale (Varsavia, Polonia). Si accoglie la richiesta 

presentata dall’IM Mario Lanzani di partecipare al Campionato Europeo Individuale a sue spese. 

Il Consiglio Federale delibera la partecipazione dell’Italia al Campionato Europeo a Squadre (29 

luglio – 8 agosto). Le convocazioni saranno stabilite dal Responsabile Tecnico Nazionale Sergio 

Mariotti. Il Consiglio Federale delibera all’unanimità con parere favorevole (delibera 25/2005). 

Dati i tempi stretti e la necessità di stabilire un criterio di selezione per le squadre nazionali, non 

sarà possibile inviare una squadra alla Mitropa CUP per il mese di maggio 2005.  

In riferimento alla partecipazione al Campionato Mondiale U16 2005 (Belfort, Francia) il Consiglio 

Federale delibera di inviare 10 ragazzi + 2 accompagnatori nelle persone dei Sig. Tribuiani e del IM 

Daniel Contin (vitto, alloggio, viaggio e iscrizione). I 10 ragazzi saranno selezionati dal 

Responsabile Tecnico Nazionale e dal Responsabile Tecnico Giovanile. Il Consiglio Federale 

delibera all’unanimità il compenso per i Sig. Tribuiani e per il IM Contin di € 750,00 per ognuno 

(delibera 26/2005). Poiché i Campionati Italiani 2005 debbono ancora svolgersi, i vincitori del CI 

U16 2005 verranno inviati a successiva manifestazione da stabilirsi in futuro. 

Il Consiglio Federale accoglie la richiesta di Giula Tonel di partecipare al Campionato Europeo U16 

2005 a sue spese.  

 

Per il punto 22 di cui all’odg il Consiglio Federale delibera all’unanimità lo svolgimento della 

Conferenza dei Comitati Regionali per il giorno 29 maggio 2005. Inoltre, il Presidente chiede al 

Consiglio Federale l’autorizzazione a richiedere dei preventivi per organizzare due stage (uno al 



 5 

nord e uno al sud) in cui invitare il Presidente e il Tesoriere di ogni Comitato Regionale per 

l’aggiornamento annuale di formazione quadri. Il Consiglio delibera all’unanimità esprimendo 

parere favorevole (delibera 27/2005). 

 

Per il punto 23 di cui all’odg il Presidente legge il verbale del Commissario del CR Veneto Sig. 

Ventura. Il Consiglio Federale nomina il Sig. Ventura stesso Commissario ad acta  per il CR Veneto 

con l’incarico  di svolgere l’Assemblea Elettiva nelle modalità previste dallo Statuto. Il Consiglio 

invita altresì il Commissario a presentare una relazione sulle attività svolte durante il suo 

commissariamento (delibera 28/2005). 

 

Per il punto 24 di cui all’odg il Consiglio Federale nomina all’unanimità i Delegati Provinciali 

come da (allegato 2) oltre ai delegati della Puglia che vengono riconfermati. (delibera 29/2005). 

 

Per il punto 25 di cui all’odg il Consiglio Federale, vista l’interpretazione dell’ufficio statuti del 

CONI che lascia libero il Consiglio Federale di decidere se costituire o meno un Comitato 

Provinciale, dispone la nomina di un delegato Provinciale nelle province ove non si siano svolte le 

elezioni previste dallo Statuto Federale, sentito il parere del Comitato Regionale competente 

(delibera 30/2005). 

 

Per il punto 26 di cui all’odg si conferma che la decisione in merito alla sede delle finali del CIS 

2005 spetta al Direttore del CIS attualmente in carica (Sig.ra Dapiran). 

 

Per il punto 27 di cui all’odg, il Consiglio Federale invita la Società “Invito agli Scacchi ASD” a 

rivolgere la richiesta di contributo al Comitato Regionale Lazio. La Federazione si dichiara 

disponibile a finanziare la partecipare di un giovane segnalato dalla Federazione stessa al torneo 

chiuso per norma di Grande Maestro (delibera 31/2005) 

 

Per il punto 28 di cui all’odg, il Consiglio Federale prende visione degli statini inviati da Michele 

Godena e della lettera del GM Razuvaev, in merito alla quale si decide di contattare la FIDE per 

richiedere maggiori informazioni.  

In merito all’oblazione a Bonivento il Consiglio Federale decide di comunicare l’assegnazione del 

premio e rinvia ogni ulteriore decisione al prossimo consiglio. 

Il Consiglio Federale decide di consegnare una targa al Dr. Pietro Rossi di Matera nel corso di una 

prossima manifestazione ufficiale della F.S.I. 

In merito all’incartamento giunto dall’ECU sul Congress Chess at School si rinvia ogni decisione al 

prossimo consiglio. 

Il Consigliere Mariotti propone l’invio di una squadra di non vedenti alle Olimpiadi di Torino 2006. 

Si rinvia la discussione al prossimo consiglio. 

Per quanto riguarda i restanti punti relativi alle varie ed eventuali, ossia il patrocinio FSI all’ASIS, 

al cartello firme persone famose ed ad un eventuale finanziamento per i corsi tenuti a Bologna dalle 

Due Torri, essendo delibere si rinvia qualsiasi decisione al prossimo consiglio. 

 

Dopo le dovute correzioni, il Consiglio Federale approva il presente verbale all’unanimità e ne 

autorizza la pubblicazione. 

Non essendovi altro da deliberare, la riunione si chiude alle ore 20.15. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

Il Presidente F.S.I.        Il Verbalizzante 

  

Gianpietro Pagnoncelli       Mauro Fiori 


